

Town Gallery



子どもフェスティバル開催

9月3日、鏡野町子ども会連合会等が主催する「町子連子どもフェスティバル」が、中央公民館で行われ、会場には、焼きそばやカキ氷の屋台が立ち並び、多くの小中学生や家族連れで賑わっていました。

おばけやしきには、入場を待つ大勢の行列ができ、公民館内を巡るコースには



さまざまな仕掛けが用意してあり、あちこちから子どもたちの絶叫が聞こえていました。

産業まつり

9月4日、『産業まつり(町・商工会・森林組合・津山農協共催)』が鏡野ドームで開催され、約5,000人の学生や家族連れが楽しい一日を過ごしていました。

会場内には、町内産の果物や野菜の即売コーナーや、やまめの塩焼き・五平もちなどの屋台が出店し、多くの人がたくさんの品物を買い求めていました。

ステージでは『魔法戦隊マジレンジャーショー』や『ビンゴゲーム』、『もち投げ』など数多くの催しが行われ、なかでも『いつもここから』のお笑いライブにはたくさん的人が詰めかけ、楽しいお笑いライブに大きな歓声が上がっていました。



ピアノサマーキャンプ

ピアノの更なる上達を目指し、4名の講師のもとレッスンを行うピアニストたちの「サマーキャンプ IN KAMISAIBARA」が8月19日～27日の9日間、上齋原文化センターヴァルトホールを主会場に行われました。

今年のキャンプには県内外から23名の受講者が参加し、渡邊康雄くらしき作陽大学音楽学部教授らの指導のもと、真剣にレッスンを受けていました。

期間中には、講師らによる「4人のリサイタル」や、受講者コンサート等も開催されました。



奥津地域碁楽会開催

奥津地域の囲碁愛好家が集まり年に2回大会を開催しています。

9月4日、奥津温泉街の湯宿西西において第67回大会が行われました。

11名の参加者があり、日頃の成果を発揮され、楽しい一日を過ごされました。

成績は次のとおり

A級の部 優勝 武本啓志(奥津)3段
準優勝 三浦敏男(奥津川西)5段

第3位 大山隆歳(河内)3段

B級の部 優勝 田中満男(奥津川西)初段
準優勝 石原行夫(奥津)初段
第3位 堀井清志(寺元)初段

富みどりの少年隊「稻刈り作業」体験

9月17日、富みどりの少年隊員ら31名が、米作り作業として稻刈りをしました。稻を刈ったのは6月中旬に植えたもち米で、地域の人たちに教えてもらいながら、縄をない腰に着け、鎌で1株1株丁寧に刈り取っていました。最後に稻を集めて八手に掛け、落ち穂拾いをして作業を終了すると、地域のおばさんたちに作ってもらったおむすび弁当を、おいしそうに食べていました。今回収穫したもち米で、12月には餅つきなどの収穫祭が予定されています。

